En entrevista, Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, habló sobre el fallido proceso de revocación de mandato en su contra.

(2023-06-27), 100.1 Stereo Cien , Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Entrevista) - 06:48:15, Duración: 00:08:08 Precio \$243,512.00

MARTÍN CARMONA, CONDUCTOR: Vamos ahora a conversar con el alcalde en la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

¿Cómo está, Alcalde? Muy buenos días.

MAURICIO TABE, ALCALDE DE MIGUEL HIDALGO: ¿Qué tal? Muy buenos días, Martín. Buenos días a quienes nos escuchan.

,MARTÍN CARMONA: Gracias por estar esta mañana.

Ayer conversábamos con Mauricio Huesca, consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Nos decía que no hubo, no procede esta situación de separación del cargo.

MAURICIO TABE: No, de hecho fue toda una campaña orquestada de Morena y el Gobierno de la ciudad para desgastar al Gobierno de Miguel Hidalgo; así aparece en algunos audios que se escuchan de operadores de esta maquinaria de falsificación. Esta revocación de mandato necesitaba 31 mil firmas aproximadamente para que pudiera hacerse esta consulta a los vecinos de Miguel Hidalgo. De Morena y varios operadores de Morena salieron a falsificar las firmas, aparecieron más de 16 mil firmas repetidas y 300 registros de personas muertas, de personas fallecidas. Entonces lo que hace suponer es que no había control de las firmas y que se utilizaron los padrones públicos, era lo que programas sociales.

MARTÍN CARMONA: Era lo que nos decía el Consejero, que se detectó que tenían ellos programas y que estaban metiendo a gente que ni siquiera se enteraba. Incluso, decía el Consejero que se va a dar vista a la autoridad correspondiente.

MAURICIO TABE: Así ES, y nosotros como alcaldía, vamos a acompañar a los vecinos a la denuncia, porque nos parece muy grave que desde el Gobierno de la ciudad se solape esta falsificación de firmas, este robo de identidad, este uso de padrones públicos. Y lo más perverso es que los servidores públicos, en vez de estar trabajando para resolver problemas de la ciudad, estén viendo cómo nos meten el pie al Gobierno de Miguel Hidalgo, simplemente por no ser de Morena, eso es lo más delicado. Y desde que llegamos al Gobierno no han dejado de fregar entre una cosa y otra, entre el uso de la Contraloría, la Fiscalía, los recursos, en fin, una serie de decisiones que afectan a nuestros vecinos.

MARTÍN CARMONA: Y en pleno ambiente electoral adelantado, Alcalde. ¿Cree que sigan estas circunstancias o ya pararán?

MAURICIO TABE: No lo sé, pero yo ya le mandé un mensaje al Jefe de Gobierno que son trabajadores que están a su servicio y que ya fueron evidenciados, y le toca decidir si los encubre o si se deslinda de ellos, porque está claro que se dedicaron a falsificar las firmas. Y en uno de los audios de una de las reuniones que tuvieron, este grupo de personas de falsificadores fue evidenciado que había trabajadores del Gobierno de la ciudad de alto nivel involucrados en esta operación.

MARTÍN CARMONA: Entiendo que hubo reunión de cabildo y el Jefe de Gobierno dijo que no hay persecución política. ¿Esta información de la cual usted nos habla, Alcalde, se la entregó? ¿Se le va a hacer llegar para que se tomen cartas en el asunto?

MAURICIO TABE: Yo le pedí que detuvieran el uso del Gobierno para servir a Morena y al Presidente. Que el Gobierno se jalara con las alcaldías, sean o no de la oposición para servir a los vecinos y resolver problemas de la ciudad. Por ejemplo, muchas obras que realiza el Sistema de Aguas deja las calles abiertas, en un verdadero desastre. Otro problema del que hablamos los alcaldes es del abandono de vehículos, de vehículos chatarra alrededor de los Ministerios Públicos, que son verdaderos deshuesaderos afuera de los Ministerios Públicos, y generan mucha inseguridad y destruyen el espacio público. Hablamos también de trabajar de manera coordinada en seguridad y de que acaben con un permiso que se están dando para construir desarrollos sin que tengan todos los trámites completos, acabar con el cauce inmobiliario. Y dejamos muy claro que no vamos a estar a favor de ningún cambio de uso de suelo en Miguel Hidalgo mientras esté esta administración de Morena en la ciudad.

MARTÍN CARMONA: Retomando el tema de la revocación de mandato. Veo en el periódico La Jornada, que el Comité de Revocación de Mandato en la Miguel Hidalgo presentaron ya un medio de impugnación ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México. Dicen que van a insistir en el tema.

MAURICIO TABE: Es toda una campaña política para estas desgastando, intentar desgastar. La verdad, son patadas de ahogado.

Yo lo que les digo, la elección esta a la vuelta de un año, la supuesta revocación de mandato sería en tres, cuatro meses y tendría efectos a finales de este año. No tiene ni sentido. Y además, ellos mismos lo confiesan, que saben que no iban a juntar las firmas, que nada más era una estrategia para desgastar al Gobierno de Miguel Hidalgo.

MARTÍN CARMONA: Para hacer ruido.

MAURICIO TABE: La verdad es una tomada de pelo. Como no tiene nada que hacer estos personajes, se dedica nada más a ver cómo meten el pie al Gobierno y cómo nos quitan tiempo y nos intentan distraer. Yo lo que les dije a los de Morena en el Congreso es: "Ocúpense de la gente que decepcionaron, dejen de preocuparse por nosotros".

MARTÍN CARMONA: Ayer, Mario Delgado, dice que va por la ciudad, Permítame distraerlo hacia temas electorales, políticos, dice Mario Delgado, que van por cuatro millones porque la ciudad va a ser de ellos.

MAURICIO TABE: Eso es una mentira, porque no pudieron ni cuando más poder tenían, que fue hace dos años en el 2021. Tenían todas las condiciones. Nunca un Jefe de Gobierno había tenido tanto poder, nunca un Jefe de Gobierno había tenido al Presidente de su lado, y nunca un Presidente había tenido un Jefe de Gobierno a su servicio. Y le fue muy mal a Morena, porque terminaron decepcionando a la gente, terminaron traicionando lo que tanto prometían, que le iba a ir mejor a los que menos tienen. Y eso es falso.

MARTÍN CARMONA: Claro.

¿Ve competitiva la oposición en la ciudad?

MAURICIO TABE: Absolutamente, nosotros estamos seguros de que vamos a ganar la ciudad, mucho más allá de solamente una lógica de partidos, construir con la gente y con los vecinos y con distintos sectores. Yo no tengo la menor duda de que la ciudad va a cambiar, y ya dio aviso hace dos años.

MARTÍN CARMONA: Correcto.

Antes de despedirnos, el robo ayer en Plaza Antara, ya hay un detenido nos informa el Jefe de la Policía. Grave

que sucedan esas cosas en esa zona, Alcalde.

MAURICIO TABE: Tienen que reforzar la seguridad de los centros comerciales, porque el interior de los centros comerciales y el exterior es responsabilidad de ellos. Aquí algo resulta muy sospechoso, que pasaron más de 10 minutos y no había llegado el reporte de la policía, y tienen seguridad privada. No estoy haciendo ninguna acusación, pero sí necesitamos reforzar los protocolos en centros comerciales, porque ninguna persona, ningún elemento de seguridad privada tenía arma y ninguno dio aviso durante el saqueo de esa tienda.

MARTÍN CARMONA: Decía el Jefe de la Policía, que el reporte llegó por un ciudadano y no por la policía privada. Se habría que revisarla las empresas, ¿no?

MAURICIO TABE: Sobre todo de decirles que refuercen, porque esto es impacta. Impacta para el propio prestigio del centro comercial.

MARTÍN CARMONA: Claro, ya ve el que mataron hace un mes más o menos también ahí cerca, ¿no?

MAURICIO TABE: En Carso.

MARTÍN CARMONA: Alcalde, le agradezco que haya conversado con el auditorio de Enfoque Noticias, y seguimos en comunicación.

MAURICIO TABE: Te agradezco mucho, Martín. Que tengan buen día.

MARTÍN CARMONA: Gracias y que le vaya muy bien. Es el alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

VROD